



## Con exposición de Gonzalo Cienfuegos comenzó la temporada 2025 de la Galería de Arte en la Universidad Autónoma sede Talca

Fotografías y video Luis Casanova Valdés

**L**a Universidad Autónoma de Chile, sede Talca, dio inicio a la temporada de exposiciones 2025 con la inauguración de “Domani... è Troppo Tardi” del destacado artista visual chileno Gonzalo Cienfuegos.

La exposición, que se encuentra abierta al público en la Galería de Arte del Campus Alameda, invita con sus 30 obras a reflexionar sobre la urgencia del arte y su impacto en la vida cotidiana. El Vicerrector de la sede Talca, Marcelo Cevas, destacó la importancia de esta muestra en el compromiso de la institución con la cultura y la formación integral de sus estudiantes.

“Esta es una exposición que veníamos planificando desde hace tiempo con Gonzalo Cienfuegos, un artista con una dilatada trayectoria en nuestro país. La muestra nos invita a ver con sentido de urgencia la incursión en el arte y la pintura, traspasando ese mensaje a nuestras distintas actividades académicas y cotidianas. Para la Universidad Autónoma de Chile, la extensión cultural es un pilar fundamental; no es un simple pasatiempo, sino parte de nuestro modelo educativo, que busca formar ciudadanos integrales abiertos a la cultura, la ciencia y el arte”, señaló la autoridad.

Por su parte, Hans Heyer, director de Comunicaciones, Admisión y Extensión, enfatizó el valor que tiene para la comunidad universitaria y regional el inicio de una nueva temporada de exposiciones en la casa de estudios.

“Estamos muy contentos y orgullosos

de dar el vamos a la temporada 2025 de nuestras galerías de arte con la exhibición de un artista de la talla de Gonzalo Cienfuegos. Su obra llena de color y vida esta galería, enriqueciendo el quehacer cultural de la región. La invitación está abierta para que toda la comunidad visite esta muestra y viva la experiencia de nuestra propuesta de extensión cultural”, afirmó.

La exposición estará disponible para visitas durante las próximas semanas en la Galería de Arte del Campus Alameda de la Universidad Autónoma de Chile en Talca. La entrada es liberada y se invita a la comunidad a participar de esta destacada instancia cultural. ●

